

Stadtteilforum Oberaußem

Protokoll zur Vollversammlung am 7.11.2007

Anwesend: Jürgen Blohm
Karl Heinz Braun
Gaby Brüggem
Elisabeth Demgensky
Ulrich Eich
Heinz Füser
Hans Griese
Maren Gützlaff
Biggi Kopmann
Albert Nicolin
Uli Reimann
Franz Schallenberg
Peter Vogt
Josef Wagner
Christa Walkenhorst

1. Begrüßung

durch den 1. Sprecher Hans Griese und Bekanntgabe der geplanten Tagesordnungspunkte.

2. Planung Neujahrsempfang

Ein Neujahrsempfang ist wieder geplant. Dieser soll im Haus Sandberg stattfinden. Ein Terminvorschlag soll von Seiten der Leitung Haus Sandberg erfolgen. Danach wird noch geklärt wer eingeladen wird.

3. Termine 2008

Folgende Terminvorschläge wurden besprochen und verabschiedet:

Eröffnung der Grillsaison (Es wird bedauert, dass die Nutzung der Grillhütte von den Bürgern nicht angenommen wird. Die Anmietung der Dixi-Toilette ist teuer und soll eingestellt werden.)

Deutscher Mühlentag (Pfingsten) findet wieder in der bewährten (kleinen) Form statt.

Vatertag an der Windmühle 1. Mai 2008

Findet auch wieder in der bewährten Form statt.

Im kommenden Jahr soll wieder in den Ferien ein **Zeltlager in den Sommerferien** stattfinden. (Projektleitung: Heinz Füsler). Eine Abstimmung mit den Falken bzgl. der Zelte muss noch stattfinden.

Theateraufführung

Hier soll geklärt werden, ob weiteres Interesse besteht. (Maren Gützlauff)

Mühlenfest am Tag des Offenen Denkmals (9.9.) findet wieder in der bewährten Form statt.

4. Kassenprüfung

Josef Wagner teilt den Kassenprüfern bis zum Ende des Jahres mit, wann die Kasse geprüft werden kann.

5. Rückblick:

Singen an der Grillhütte

Eine Wiederholung des gemeinschaftlichen Singens ist erwünscht. Hier soll überlegt werden, ob ein neuer Standort gesucht werden soll, da die Grillhütte nicht so zentral liegt. (Vorschläge: Mühle oder Dorfplatz)

Lesenacht

Die Lesenacht war für alle Teilnehmer und Organisatoren ein toller Erfolg. Maren Gützlauff informierte über den Ablauf der Lesenacht. Auf Wunsch der Kinder soll diese Aktion auf jeden Fall in 2008 wiederholt werden. Kleine Anmerkung: Bitte bei den Werbe-Plakaten mehrere Ruf-Nummern/Ansprechpartner angeben.

Gedenkfeier - Erinnerung an den Flugzeugabsturz 1945

Der Ablauf der Gedenkfeier im Garten der Familie Brügggen - Gottesdienst, Vorträge und anschließendes gemütliches Beisammensein - war für die Teilnehmer (trotz eisiger Kälte) ein erfreuliches, aber auch ein ergreifendes Ereignis. Alle Stadtteilforums-Mitglieder waren sich darüber einig, dass es sich hierbei um ein herausragendes Projekt des Stadtteilforums mit internationaler Beteiligung handelt. Auch waren alle Mitglieder sehr erfreut über die große Präsenz in den regionalen Medien.

Größe Projekte 2008

Hans Griese teilt mit, dass für 2008 mehrere Projekte zur Umsetzung anstehen, die seit langem geplant und auch beschlossen sind:

Wegekapelle „Am Steinchen“

Materialien für den Bau sind vorhanden. Mit einem Antrag an die Stadt Bergheim soll abgeklärt werden, welche Voraussetzung für den Bau erfüllt werden müssen.

Forumsweg als stadtweites Projekt

Durch den Agenda-Beirat sind hierfür Mittel bereitgestellt. Das Projekt soll 2008 in Angriff genommen werden.

Rosellenkreuz

Bis auf wenige Arbeiten ist die Restaurierung abgeschlossen. Wenn ein Standort festgelegt wird, könnte das Kreuz der Öffentlichkeit übergeben werden.

- 3 -

6. Sonstiges:

Heinz Füser beklagt, dass Anwohner ihren **Grünabfall am Eulenturm** abkippen. Nach Rücksprache bei den Anwohnern teilten diese Heinz Füser mit, dass das Stadtteilforum auch am Eulenturm Grünabfall abkippt. Hierzu kamen weitere Wortmeldungen von Albert Nicolin und Ulrich Eich. Es ist richtig, dass Grünabfall von der Mühle abgekippt worden ist. Diese Abkipfung hat folgenden Hintergrund: mit diesem Grünabfall wurde eine Art Hecke geschaffen, die Mäuse anlocken soll, um den Eulen als Futter zu dienen. Das geht natürlich nicht, dass jeder dort seinen Grünabfall abkippt. Eine genaue Erklärung wird mit Hilfe einer Information von Ulrich Eich ins Internet gestellt. Es muss noch überlegt werden, wie man die Anwohner davon abhalten kann, ihren Grünabfall am Eulenturm zu entsorgen. Hier kam auch ein Vorschlag von Biggi Kopmann zur Erstellung eines Hinweisschildes.

Aktion: „Mein Nachbar passt auf“

Vorschlag von Franz Schallenberg: Ein Hinweisschild „Mein Nachbar passt auf“ soll am Ortseingang angebracht werden.

Ergänzend hierzu teilt Albert Nicolin mit, dass er bei der Stadt Bergheim nachgefragt hat, ob man ein **Hinweisschild für die Mühle** anbringen kann. Man teilte Albert Nicolin mit, dass das Stadtteilforum doch ein Hinweisschild mit aktuellen Veranstaltungen anbringen kann (siehe auch Thorr). Das Hinweisschild in Thorr soll begutachtet und eventuell ähnlich für unseren Ort erstellt werden.

Nachmittagskaffee der kfd

Christa Walkenhorst lädt Hans Griese und Uli Reimann am 21.11. um 15.00 Uhr in den Vinzentius-Treff ein. Hier sollen alte Bilder von Oberaußem begutachtet werden.

Grünschnitt an der Mühle ist vorgesehen am kommenden Samstag, 10.11., 13.00 Uhr.

Bergheim-Oberaußem, 14.11.2007

Für das Protokoll: *Gaby Brüngen*